

1年生 3年生 交通安全教室 (5月8日)

交通安全協会の方々の協力を得て、1年生と3年生の交通安全教室を実施しました。当日は、体育館で行いました。

1年生は道路の渡り方、3年生は自転車の点検の仕方や横断の仕方などを指導していただきました。校区内は、交通量も多く、危険箇所もあります。最近のニュースでは、自動車が児童の列に突っ込むという事故が頻繁に報道されています。学習した1、3年生はもちろんですが、みんなで交通安全の意識を高めたいと思います。

こうつうあんぜんきょうしつ



【信号機の説明】



【自転車の乗り方】

体力テストを実施しました ~三井高校の生徒さんたちと一緒に~

5月9日(金)に、今年度の新体力テストを実施しました。天気は雨が心配でしたが、1・2時間目は予定していた種目を実施できましたが、3、4時間目は、雨のため、運動場での種目はできませんでした。

この測定には、小郡市にある県立三井高校の生徒さんたちにお手伝いをしていただいています。生徒さんたちは、各種目の測定や記録を行ってくださるだけでなく、測定方法がわからなかったり、動きがスムーズではなかったりする子どもたちに、丁寧に動き方を教えてくれます。運動が得意な生徒さんたちなので、子どもたちにとって、とてもよいお手本になります。



【ソフトボール投げ】



【反復横跳び 敏捷性】

さて、大原小学校の昨年の体力テストの結果から、立ち幅跳びや持久走は向上しましたが、柔軟性などに課題がみられました。そこで、本年度も、「外遊び」に着目して、体を動かすことの楽しさを味わわせていきます。

運営委員会による あいさつ運動

毎週水曜日、運営委員会のみなさんがあいさつ運動を行っています。

子どもたちは気持ちのよいあいさつを交わしています。手作りの「あいさつカード」を持って、登校してくる子どもたちに「おはようございます」と元気にあいさつをしています。5月の生活のめあては「あいさつの声をひびかせよう」です。めあてのようにあいさつの声を響かせ、昇降口に向かう子どもたちです。



【朝のあいさつの様子】



【あいさつカード】

子ウサギの里親 募集します

大原小の飼育小屋で飼っているウサギに、子ウサギが6匹生まれ、すくすくと成長しています。しぐさなどみてるととても癒されます。保護者の方で、子ウサギの里親になってくださる方を募集します。学校までご連絡ください。

